



# 25 JAHRE DREITALER - LASST UNS FEIERN!

Rückblick: Das Unternehmen Dreitaler Thermomtechnik GmbH aus Bad Marienberg ist dieses Jahr 25 Jahre alt geworden! Wir feierten mit unseren Partnern nach der Messe gemeinsam im Bootshaus am Dutzendteich.

Nach dem Erfolg auf der diesjährigen Messe hatten wir das große Vergnügen, unser 25-jähriges Firmenjubiläum in einem wunderschönen Bootshaus zu feiern. Diese besondere Feier war nicht nur ein Meilenstein für unser Unternehmen, sondern auch eine Gelegenheit, unsere besten Geschäftspartner zu ehren und gemeinsam auf ein Vierteljahrhundert erfolgreicher Zusammenarbeit anzustoßen.

Während des Abends konnten wir auf viele bewegende und inspirierende Momente zurückblicken. In seiner Eröffnungsrede dankte unser Geschäftsführer Hartmut Gross den langjährigen Partnern und Mitarbeitern, die maßgeblich zum Erfolg unseres Unternehmens beigetragen haben.

Die Gäste genossen eine Auswahl an erstklassigen Speisen und Getränken, die speziell für diesen Anlass zusammengestellt wurden. Natürlich durfte auch das gesellige Beisammensein nicht zu kurz kommen. Unsere Gäste nutzten die Gelegenheit, um sich auszutauschen, neue Kontakte zu knüpfen und alte Freundschaften zu pflegen. Die entspannte und zugleich festliche Atmosphäre im Bootshaus trug dazu bei, dass sich alle rundum wohlfühlten.

Wir danken unseren Gästen für Ihr Kommen und für ihre kontinuierliche Unterstützung. Wir blicken voller Zuversicht in die Zukunft und freuen uns auf viele weitere Jahre erfolgreicher Zusammenarbeit.





## HIGHLIGHTS - 25 JAHRE DREITALER



